

# *Condenan intelectuales decisión del gobierno argentino de abandonar el canal Telesur*

---



**telesur**  
nuestro NORTE es el SUR

Buenos Aires, 29 mar (RHC) La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad de Argentina rechazó la decisión del gobierno de ese país de abandonar el convenio con el canal Telesur y catalogó esa acción de una afrenta a la libertad de expresión regional.

A través de una declaración, denuncian los miembros de la Red que esa disposición constituye un acto de silenciamiento, pues TeleSur fue de los pocos medios que mostraron en los primeros días de gobierno del presidente Mauricio Macri el alcance de los despidos masivos, alertó sobre la creciente inflación en productos básicos y analizó la política exterior del nuevo gobierno.

Por otra parte, también criticó la organización Comunicadores Argentinos la decisión del Ejecutivo nacional de retirar a esa cadena multinacional de noticias, y aseguró que dicha medida busca ocultar las consecuencias sociales de la implementación de políticas neoliberales en Latinoamérica.

Mientras, en un artículo de defensa, divulgado en su sitio digital, refuta Telesur la decisión del gobierno argentino de dejar de formar parte de ese proyecto, y cuestiona el arbitraje de Macri al abandonar la cadena sin establecer comunicación formal con la directiva, ni con los canales diplomáticos

correspondientes.

La cadena de noticias Telesur replicó con dureza la decisión del Gobierno argentino de dejar de formar parte de ese proyecto de contenidos latinoamericanos, una decisión que implicará la desaparición de su sucursal en Buenos Aires.

En un artículo de defensa divulgado en su sitio digital, la multinacional informativa cuestionó el arbitraje de Mauricio Macri al abandonar la cadena sin establecer comunicación formal con la directiva de ese medio, ni con los canales diplomáticos correspondientes.

También critica al director de Medios y Contenidos Públicos, Hernán Lombardi, quien, según expresa la televisora, profirió declaraciones a la prensa sin establecer ningún contacto, ni notificación con la multiestatal.

Personalidades en Argentina, como el premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel y la fundadora de la asociación Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, rechazaron la decisión del gobierno macrista de rescindir el contrato con Telesur.

Coincidentemente, Martín Sabatella, exdiputado argentino y directivo del portal Nuevo Encuentro consideró que la salida del país sudamericano de Telesur, es una decisión política disfrazada de austeridad; parte de un gobierno que desprecia el pluralismo y el derecho a la información.

Por otro lado el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro calificó la decisión del gobierno argentino de cortar la financiación de la televisora latinoamericana, como un acto contra la libertad de expresión, y afirmó que Telesur seguirá defendiendo los intereses de los pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88822-condenan-intelectuales-decision-del-gobierno-argentino-de-abandonar-el-canal-telesur>



**Radio Habana Cuba**